

## **Kata Pengantar**

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Peran Kepala Sekolah Membangun Hubungan Sosial Antara Warga Sekolah Yang Berbeda Etnik di SMP Swasta Gajah Mada Medan”**.

Tujuan penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan bagi mahasiswa Program S-1 Jurusan Pendidikan Antropologi Program Studi Antropologi Sosial Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Selain dari pada itu juga sebagai laporan hasil penelitian tugas penyusunan skripsi, sebagai tugas akhir dari perkuliahan.

Penulisan skripsi ini dapat dirampungkan atas dukungan dan kerjasama berbagai pihak yang telah bersedia membantu penulis mulai dari tahap penyusunan proposal, penelitian lapangan dan penulisan hasil penelitian. Oleh sebab itu, penulis dengan rendah hati menyampaikan rasa terima kasih kepada berbagai pihak, antara lain: Ibu Dra. Puspitawati, M.Si selaku ketua prodi pendidikan antropologi, Bapak Drs. Payerli Pasaribu selaku dosen pembimbing skripsi dan seluruh dosen-dosen prodi antropologi sosial yang telah membimbing penulis, memberikan masukan juga memberikan nasehat kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Fo'arota Zega, M.PD selaku Kepala Sekolah SMP Gajah Mada Medan dan seluruh narasumber penelitian lainnya. Juga penulis berterima kasih kepada kedua orang tua yaitu Papaku tercinta yakni Bapak Drs. Fo'arota Zega, M.Pd dan Mamaku tercinta yaitu Ibu

Fauziah Lubis, yang telah memberikan begitu banyak dorongan dan bimbingan baik dari segi moril maupun material semenjak penulis masih kecil sampai penulis dapat menyelesaikan S1 di Unimed. Juga berterima kasih kepada Kakak yakni Fitri Ros K. Zega, S.Pd, dan adik-adikku tercinta Novi, Kartini dan Fahrin. Juga kepada teman-teman antropologi 2009 terutama Tri Adi Syahputra, S.Pd, Diah Utari Prasetya S.Pd dan Ayu Febryani S.Pd serta seluruh teman-teman antropologi yang tidak bisa dituliskan satu persatu.

.Semoga kebaikan yang mereka berikan mendapat imbalan yang setimpal dari Allah SWT.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY  
Firman Alfian Zega